

La UGR inaugura las IV 'Jornadas de Salidas Profesionales de Enfermería'

Silvia Navarro, coordinadora de este ciclo, asegura que limitar la entrada a mujeres extranjeras 'sería lo ideal, hay mujeres que pagan la S.S y tienen que parir con enfermos infecciosos'



Silvia Navarro, coordinadora de las jornadas

Por Sergio Gálvez Cano

La UGR presentó ayer las IV 'Jornadas de Salidas Profesionales de Enfermería' coordinada como viene siendo costumbre por Silvia Navarro.

Destinadas a todo el alumnado de la Universidad de Granada y de forma concreta a los alumnos de Enfermería, este ciclo pretende orientar y facilitar la inserción profesional de los futuros enfermeros y dar una visión general de las principales salidas profesionales.

Para ello la Universidad organiza esta actividad otorgándoles toda la información necesaria para poder ayudarles a orientar su futuro profesional.

En este sentido, la principal responsable de estas jornadas, Silvia Navarro, expuso que pese a los momentos de crisis, la situación de la Facultad de Enfermería es inmejorable y está "en su pleno auge". La enfermera afirmó que se trata de una carrera

muy demandada y cada vez son más los alumnos que quedan en lista de espera para poder entrar.

Del mismo modo, Navarro destacó la vocación como la razón fundamental por la que esta carrera tenga tanta demanda. Antiguamente, tal y como apuntó, "esta opción profesional tenía muchas salidas, era de las únicas que tenía trabajo nada más finalizar los estudios, ahora ha cambiado completamente". Para argumentar lo expuesto la coordinadora de las Jornadas se hizo eco del último sondeo sobre el desempleo sanitario aumentado en Enfermería un 51,60 por ciento.

"Hoy el enfermero que termina sus estudios no tiene trabajo", por ello apuntó Navarro, "surge con más fuerza la importancia de este tipo de jornadas especialmente este año porque debido a esta situación se da un enfo-



Los principales responsables de estas jornadas

que totalmente diferente".

En esta ocasión, Silvia Navarro centró su intervención en el Acceso a las Especialidades de Enfermería, 'Sistema E.I.R, temarios, oposiciones y elección de plazas'

Situación sanitaria de la ciudad.

Silvia Navarro a preguntas de la prensa, se hizo eco de la difícil situación sanitaria que vive la ciudad en relación a los múltiples partos que asiste Melilla diariamente y la nueva ley que "obliga"

a atender a las personas extranjeras que necesitan ser atendidas médicamente en España.

Para la matrona, "siempre ha sido una obligación" atender a todas las mujeres embarazadas de otros países, "aunque dijese que venían de paso, esto no era verdad, vienen a la ciudad durante los últimos días de gestación para dar a luz aquí".

Más del 54 por ciento de las mujeres que se atienden en Melilla son extranjeras, por ello Navarro ve funda-

mental y necesario que se aumente la plantilla de matronas y servicio que "se queda pequeñísimo" para tener una mejor asistencia en Melilla.

En esta línea aseguró que limitar la entrada a estas mujeres "sería lo ideal", ya que "son muchas las mujeres que pagan la Seguridad Social y cuando van a parir al Hospital Comarcal se encuentran que no tienen cama en el servicio de Toco ginecología y se tienen que trasladar a otras plantas y tener a sus hijos con pacientes infecciosos cerca.

CENTROS D2

ABIERTO PLAZO DE MATRÍCULA

...Ven y aprende Inglés de la mejor forma

- * Profesores nativos titulados.
- * Diplomas oficiales de la Universidad de Cambridge.
- * Las máximas garantías
- * Los mejores precios
- * Y todo nuestro esfuerzo.... han hecho del programa un ÉXITO



NOVEDAD !!!

Este año los niños de 3 años también podrán aprender inglés con Cambridge.

Infórmate

CENTROS D2
FORMACIÓN Y ESTUDIOS



C/ Explorador Badía, 16 / Tlf 952 686 148 / Fax 952 681 536 / info@centrosd2.com